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現在、運送業界は、昨年より続いております新型コロナウイルス
感染症により取り巻く環境が大きく変化しました。
例えば、ここ最近は人材不足による物流クライシスが叫ばれていましたが、
貨物輸送量が低下し、また影響を大きく受けた外食産業や観光産業などの
他業種での余剰人員により、一部、不足感が緩和された面もあります。
一方、長時間労働・低賃金という我々業界の構造に対して改革を行う
ための「標準的な運賃」が定められましたが、現在の経済状況では荷主側のための「標準的な運賃」が定められましたが、現在の経済状況では荷主側の
理解を求めるのが困難な状況でもあります。
それでも、コロナ禍で改めてトラックドライバーは「エッセンシャルワーカー」
として国民の命と暮らしを守り、産業経済活動を支えるために必要と感じました。
そこで我々、青年経営者はウィズコロナを生き抜くため、環境の変化への柔軟な
対応や物事を決断していく力を習得するための事業を行います。
また、若さを最大限生かし、時代の先を見据えたデジタル分野での積極的な
取り組みを進めるとともに、会員同士の繋がりや、業界の枠を超えた交流を図り、取り組みを進めるとともに、会員同士の繋がりや、業界の枠を超えた交流を図り、
各社のさらなる発展の機会を創出できる事業を行います。
さらに、運送業界の社会的地位向上につなげられるような新たな社会貢献事業を行います。

組織図
令和4年3月31日現在





臨時総会の開催

▶ 人数制限をし通常総会の開催
令和3年6月5日(土）滋賀トラック青年協議会の通常総会
が開催されました。第34回通常総会は、新型コロナウイルス
による感染拡大防止を図る観点から、書面表決により
執り行われ、当日は出席者を制限した開催となった。

▶ 人数制限をし通常総会の開催
令和4年1月29日(土）滋賀トラック青年協議会の臨時総会
が開催されました。令和3年度臨時総会は、新型コロナウイルス
による感染拡大防止を図る観点から、書面表決により
執り行われ、当日は出席者を制限した開催となった。

開催日：令和3年6月5日(土)
場　所：滋賀県トラック総合会館

開催日：令和4年1月29日(土)
場　所：滋賀県トラック総合会館

▶ 議案審議および議案承認
催に先立ち山本会長より挨拶が行われ、松田慎吾副会長を議長に 
選出した後に、「令和２年度事業報告及び収支計算報告」 
「令和３年度事業計画及び収支予算」「令和３年度会費の額」 を
全議案承認数4２名否認数0名となり、承認数が全体の過半数を
 超えているため、いずれの議案も承認された。

▶ 議案審議および議案承認
開催に先立ち山本会長より挨拶が行われ、
坂野寛幸副会長を議長に選出した後に、「次期会長予定者の指名承認」
「次期副会長及び監事並びに理事各予定者の指名承認」
「委員会の名称及び数の承認」 を全議案承認数4３名否認数0名となり、
承認数が全体の過半数を 超えているため、いずれの議案も承認された。
また松田次期会長予定者より就任の挨拶が行われた。また松田次期会長予定者より就任の挨拶が行われた。

山本晃司会長の挨拶

通常総会集合写真

松田慎吾次期会長予定者の挨拶

議長を務める坂野寛幸副会長

第34回 通常総会開催
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